
Heiko Förtsch macht auf die Verunreinigung bei den Glas- und Kleidercontainern in 
Lichtenberg neben der BWO aufmerksam und bittet darum, den geschotterten Platz zu 
pflastern. Die Verwaltung sagt zu dieses Anliegen intern zu prüfen. 
 
Yvonne Hüsch präsentiert wesentliche Eckdaten zur Jahresverbrauchsabrechnung 2020 
und stellt auch eine Entwicklung der Kennzahlen von 2018 bis 2020 dar. Die 
vollständige Präsentation ist der Niederschrift beigefügt. 
 
Dipl.-Ing. Detlef Schneider informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass das 
Wasserwerk der Gemeinde Morsbach einen (vorläufigen) Förderbescheid in Form einer 
Verpflichtungserklärung im Zusammenhang mit dem Konjunkturpaket der 
Bundesregierung „Maßnahmen im Bereich der Wassersicherstellung“ erhalten hat. Der 
Förderantrag wurde letztes Jahr kurzfristig für die Maßnahme „Wasserleitungsbau 
Hahn-Hülstert“ gestellt. Der Zuschuss beträgt 50 % der förderfähigen Kosten, 
voraussichtlich 236 T€. Der weitere Bereich von Hahn bis Eichenhöhe fällt nicht unter 
die Förderbedingungen, da hiermit keine Redundanzen geschaffen werden. 
 
Im Zusammenhang mit der angestrebten interkommunalen Zusammenarbeit im 
Starkregenrisikomanagement berichtet Dipl.-Ing. Detlef Schneider, dass 12 von 13 
Kommunen im Oberbergischen Kreis einer Kooperation zugestimmt haben. Der 
Oberbergische Kreis führt derzeit Gespräche mit der Bezirksregierung, ob die Förderung 
auch bei unvollständiger Zustimmung bewilligt werden kann. Die Unterzeichnung des 
Kooperationsvertrages ist für den 12.05.2021 vorgesehen. 
 


